

Extrait du PV de la commission des utilisateurs du 27 novembre 2013

1. Procès-verbal de la séance du 4 juin 2013

Jean-Luc Seiler revient sur l'éclairage public côté CNAV. L'investissement a été mis au budget 2014 et accepté. Le Centre pédagogique de Malvilliers cesse l'exploitation du Pressoir le 31 décembre 2013 avec la possibilité qu'il soit repris par quelqu'un d'autre. Il souligne aussi que l'appartement de la Ferme 1891 sera renové par étape.

2. Avenir d'Evologia

C'est avec la fusion des communes du Val-de-Ruz qu'Evologia espère repartir sur de nouvelles bases au sein de la commune de Val-de-Ruz.

3. Programme 2014

Jean-Luc Seiler décrit les principales expositions qui auront lieu à Evologia en 2014. Comme le "Musée du pain et du blé", "Les Jardins 2037" avec éventuellement une reproduction réelle d'un jardin dans ceux d'Evologia, de l'Art Brut, Poésie en Arrosoir et les Jardins Musicaux. Ensuite, il aborde le sujet du Mycorama qui pour l'instant reste la propriété de l'Etat mais avec la participation de la BCN. Concernant Fête la Terre. M. Seiler souhaiterait se retirer de l'organisation et la transmettre à un comité externe, mais cela est encore en discussion.

En 2014, les Jardins Extraordinaires auront pour thème le Bicentenaire, avec pour invités les horticulteurs. M. Hofstetter nous donne quelques précisions sur les créations, notamment la Lune, la Flore Boréale, un Jardin Potager et un Arboretum en collaboration avec l'EMTN.

4. Point "NEWS"

Monsieur Guyot envisage de réinstaller des animaux à Evologia. De plus des négociations sont en cours pour refaire une place de jeux afin d'attirer les familles sur le site. Michel Fellrath propose que les flyers aient une version allemande afin d'amener des visiteurs alémaniques.

Une amélioration concernant les rapports et la communication avec Tourisme Neuchâtelois et Jura Trois-Lacs semble devoir s'effectuer tout comme une plus étroite collaboration avec le Parc Chasseral.

L'Ecurie de l'Aurore

Triste nouvelle du côté de l'écurie de l'Aurore, Eric Maire a dû prendre la difficile décision de se séparer de Bellinda, la petite ponette blanche, qui a promené de nombreux petits enfants, elle s'est fait cajoler par beaucoup d'entre eux. Malheureusement, suite à des coliques, elle n'a pas réussi à guérir. Bellinda a passé une belle vie dans cette écurie et nous en garderons tous un beau souvenir.

Réception de M. l'ambassadeur d'Angola

Le 19 novembre, son excellence Monsieur l'ambassadeur d'Angola a effectué une visite des centres de formation professionnelle du canton. Mandaté par son ministre de l'éducation, il a découvert le système de formation professionnelle suisse, notamment la formation duale en entreprise et en école. Après le CPMB et le CPLN, la délégation de huit personnes s'est arrêtée à l'EMTN.

La classe de fleuristes de 3ème année a présenté son travail de croquis et dessins de fleurs d'origine africaine, choisis avec un clin d'œil à nos hôtes, par l'enseignante Corinne Beuret. Après une visite du Jardidactic, les visiteurs ont pu s'intéresser à un cours interentreprises des horticulteurs de 2ème année portant sur l'analyse des sols. La serre des continents, commentée par une apprentie, a ravi la délégation qui y a reconnu bon nombre de plantes de leur région d'origine.

Monsieur l'ambassadeur rédigera un rapport pour le ministère angolais qui décidera s'il entend donner une suite en matière de collaboration ou de formation.

UN JOLI CADEAU DE NOËL?

Offrez Les Temps modernes de Charlie Chaplin accompagné en direct par l'Orchestre des Jardins Musicaux.

Théâtre du Passage 24 décembre à 15 heures 25 décembre à 17 heures (21 et 22 décembre complet)

Location:

Théâtre du Passage Neuchâtel, Tél. 032 717 79 07, Billetterie de la Ville-Arc en Scènes, La Chaux-de-Fonds, tél. 032 967 50



21 DÉCEMBRE À 18H • DI 22 DÉCEMBRE À 17H • MA 24 DÉCEMBRE À 15H • ME 25 DÉCEMBRE À 17H

LES TEMPS MODERNES Film et musique de Charlie Chaplin

accompagné en direct par l'Orchestre des Jardins Musicaux









